



Quieren ganar con trampas, acusa líder perredista

# Critica oposición interna morenista

Advierte Cortés que anomalías ilustran por qué atacan al INE

REFORMA / STAFF

La elección de congresistas de Morena, en las que hubo violencia, quema de urnas, acarreo y compra de votos, demuestra la podredumbre de ese partido y por qué quieren desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), acusaron ayer las dirigencias del PAN y el PRD.

“Estamos viendo una muestra de lo que pretenden hacer en el 2024, lo mismo que hacía el partido oficial en los años de Echeverría: robo de urnas, carruseles, acarreo, compra de votos y coacción corporativa para obligar a la gente a votar por un candidato oficial”, señaló Marko Cortés, líder blanquiazul.

En un comunicado, agrgó que evidencias de las trampas entre morenistas en la elección de quienes integrarán su Congreso Nacional, que inició el sábado y concluyó ayer, revelan por qué buscan exterminar al INE.

“No quieren reglas democráticas, no quieren árbitro imparcial, lo único que quieren es imponerse por la fuerza bruta, recordándole a

Mario Delgado (dirigente de Morena) que cuando la perra es brava hasta a los de casa muerde”, señaló.

En la votación, los mismos morenistas, incluso legisladores e integrantes de la dirigencia, exhibieron acarreo masivo, compra de votos y chantajes de Servidores de la Nación con los programas sociales.

“Morena es un partido político de cacicazgos locales y regionales cuyo único objetivo es mantener el poder para encubrir sus fechorías.

De acuerdo con el panista, la compra de votos y la coacción en favor de un candidato constituyen la esencia del partido del Gobierno.

“Lo que ocurrió en la elección de consejeros morenistas es justamente lo que no queremos que regrese otra vez para México: el regreso de las más viejas prácticas de fraude electoral”, dijo Cortés.

Aseguró que esas trampas y violaciones a la ley son alentadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y muestra de ello es que mantiene como Secretaria de Educación a Delfina Gómez, quien cobró moches a los empleados municipales de Texcoco, y aun así quiere ser candidata a Gobernadora del Estado de México.

“Cuando el 90 por ciento de los contratos multimillo-

narios (del Gobierno federal) se entregan en lo oscuro, cuando las obras se declaran de seguridad nacional para no rendir cuentas, cuando se pasa por encima de los jueces para favorecer los negocios, es evidente que lo único que quieren es proteger sus raterías”, afirmó.

## RECRIMINA EL PRD

Lo acontecido en la elección de congresistas de Morena es el reflejo de ese tipo de democracia que quieren establecer en México: ganar con trampas y en procesos desaseados, recriminó ayer Jesús Zambrano, presidente del PRD.

Advirtió que por eso quieren desaparecer el Instituto Nacional Electoral (INE) y que no haya reglas electorales claras, apegadas a derecho.

“Ese es el tipo de democracia que quieren establecer en México, por eso quieren desaparecer al INE, para controlar las elecciones y hacer las cosas a su modo, con trampas, triquiñuelas, con el uso de recursos públicos de manera ilegal, con acarreo, manipulación, con la ignorancia de la gente que no sabía que iba a votar y no sabía para qué o para quién iba a votar, no sabía de qué se trataba, ni nada por el estilo”, señaló.



 **PULSO TWITTER**

**Kenia López Rabadán**

**@kenialopezr**

Al ver las sucias elecciones de Morena, queda claro que: si estos corruptos hicieran las elecciones mexicanas, se acaba el valor de tu voto. ¡Urge defender al INE! No cuenten con mi voto en su tóxica reforma electoral.

**Max Kaiser**

**@MaxKaiser75**

La militancia y dirigencia de Morena nos enseñaron nitidamente la importancia de proteger y defender al INE de ellos! Gracias.

**Sergio Sarmiento**

**@SergioSarmiento**

Al ver las elecciones internas de Morena, me queda claro por qué quieren eliminar el INE.